

つくし野中だより

第7号2022、9、17

校長挨拶

柳田 拓史

全校朝礼より（9月12日）

全校生徒の皆さん。おはようございます。

2学期が始まり、3週目を迎えることとなりました。季節の変わり目ということもあり、そろそろ疲れもでてくることかと思えます。バランスの良い食事と十分な休養・睡眠をとりながら、健康な毎日を過ごしていきましょう。

さて、今日は、ある大学生の体験記のお話を少ししたいと思います。

この大学生は、紛争の解決や平和構築に興味があったため、自分の目でイスラエル・パレスチナの状況を見ようと思い、ツアーに参加しました。以下は、そのツアー後にご本人が書かれた体験記のほんのごく一部です。

「現地学生と交流する中で、パレスチナ側、イスラエル側、どちらの口からも何度も聞いた言葉があります。それは「私たちは平和を求めている」という言葉です。どちらも同じものを求めているのに実現できない理由は、人によって「平和」の定義が異なっているからでした。私たちは知らないことがまだまだあります。紛争が起こる原因の一つは、相手への理解不足、誤解だと思えます。知らなければ理解することなんて出来ません。だから少しでも多くのことを知ること、知ろうと思うことが「平和」への第一歩だと私は思います。」とありました。

そしてこの大学生がツアー後の自分がこうありたいという気持ちを込めた結びの文章があるので、ここも紹介します。

「私には、まだ何もかも足りてないし、私がなにかしなくても、他のもっと有能な人がやってくれるかもしれない。私がなにかしたところで、それは微量に過ぎず、何も変わらないかもしれません。しかし、だからといって何もしないというのは、私には出来ないと思いました。自分の出来る範囲で行動を起こす、やれることをやる、大人数の力になれなくても、誰か一人の多少の力になれるはずだと思います。そのために、これからも、自分の出来る範囲で学び続け、努力し、後悔のない自分らしい生き方をしたいです。」

どうでしょうか。私たちは日々の授業から実に様々なことを学んでいます。一見平凡な毎日のように思えますが、それは「知ることとの出会い」の連続でもあるのです。

皆さんは今、中学生です。これから多くの経験に出会い、多くの体験を積み、多くの人と巡

り合います。そしてこれらの多くの「知ることとの出会い」を積み重ねることで、皆さんの可能性は無限に広がり、人間としての深みを増していくのです。そしてその先にある皆さんの将来に必ずつながっていくのです。

秋といえば色々ありますね。読書の秋、食欲の秋、芸術の秋、スポーツの秋・・・様々です。どうか、皆さんにとってこの秋が、皆さん自身の「成長の秋」となることを、楽しみにしています。これでお話を終わります。

合唱祭

令和4年度つくし野中学校「合唱祭」についてのご案内です。

- 1 期 日 令和4年10月14日（金）12：30～15：50
- 2 場 所 昭和音楽大学「テアトロ ジーリオ ショウワ」
- 3 内 容 各クラス、I組毎に自由曲1曲を発表
- 4 その他 保護者の皆様のご来場につきましては、各ご家庭1名までとし、学年入れ替え制及びチケット配布による指定席とさせていただきます。

※詳細につきましては、後日ご連絡いたします。

		自由曲
一 年 生	A組	この地球のどこかで
	B組	マイバラード
	C組	怪獣のバラード
	D組	My Own Road
	E組	COSMOS
	F組	道
	G組	君のもとへ
二 年 生	A組	心の瞳
	B組	大切なもの
	C組	絆
	D組	君と見た海
	E組	生きている証
	F組	明日に渡れ
三 年 生	A組	YELL
	B組	青い鳥
	C組	はじまり
	D組	友～旅立ちの時～
	E組	道
	F組	虹
	I組	365日の紙飛行機

校外学習（2年生）

校外学習当日。続々と朝の出発チェックに集まる2年生。多少の緊張も手伝ってか、引き締まった表情から、今日1日に期するものがあることを感じる。吸い込まれるように田園都市線のホームに移動して、いよいよ乗車。朝8時台の電車は決して空いてはいない。多くの会社員や学生との混乗だったが、皆一様に静かに車内で揺られながら、社会の一員として立派な姿を見ることが出来た。

上野恩賜公園はいつもながらの落ち着いた佇まい。そこに元気の良い中学生の姿が加わり賑わいを感じる。つく中生も無事見学地に到着して、先生の顔を見ると安堵の表情になる。所変わって東京タワー。スカイツリーにその座を譲ったものの、真下から見上げる姿は、令和の時代も東京を代表するスポットであると思わせる迫力と逞しさがあつた。

そして浅草。仲見世の程よい賑わいと正面に構える浅草寺本堂。時代を越えて、私たちを見守り、支えてくれた重厚感はずが。2年生の皆さんも浅草散歩を買い物や食事も含めて楽しんだ人も多かったことだろう。

帰りの電車は、往路とは異なり、今日の思い出と少々の疲労感とに包まれながらの旅だったように思う。きっといつも見慣れたすずかけ台・グランベリーパークの景色にほっとした気持ちになったことと思う。

今回の校外学習。予定通りいったこと、いかなかったこと全てが皆さんの経験として心と体両面に刻みこまれたことでしょう。

実行委員長が願う3つの言葉。「絆」「学び」「思いやりを行動に」きっとみんなが感じる事が出来た一日になったのではないのでしょうか。その先にある「友意義」を目指して、更なる深化が楽しみな2年生校外学習。お疲れ様でした。



生徒会選挙

9月15日(木)生徒会立会演説会及び選挙が行われました。毎日の朝の選挙活動、昼の放送演説と積み重ねてきた集大成が体育館での演説会です。どの候補者も応援演説者も自分の考えや方針を立派に伝えてくれて、素晴らしい演説会になりました。また、今日まで生徒会活動の中心となり推進してくれた現生徒会本部役員の皆さん、本当にお疲れ様でした。

最後になりますが、今回の選挙を公正に実施するために、尽力してくれた選挙管理委員会の皆さん。今日までありがとうございました。全校生徒の力が結集した有意義な時間となりました。



10月行事予定

- 10月 3日(月) 一斉委員会
- 4日(火) 町田市連合体育大会
- 6日(木) 合唱リハーサル
- 7日(金) 学校公開、第2回進路説明会
- 8日(土) 英語検定試験
- 10日(月) スポーツの日
- 12日(水) 合唱祭前々日準備
- 14日(金) 合唱祭(テアトロ・ジーリオ・ショウワ)
- 17日(月) 全校朝礼、安全指導
- 18日(火) 心のアンケート、連合マラソン大会試走(I組)
- 20日(木) スケアード・ストレイト自転車教室
- 21日(金) 避難訓練
- 22日(土) フェスタ47
- 24日(月) 薬物乱用防止教室(1年生)
- 25日(火) 教育相談始(3年生)
- 28日(金) 連合マラソン大会(I組)
- 29日(土) 連合演劇発表会リハーサル
- 30日(日) 連合演劇発表会、数学検定試験